

*Vielen lieben Dank*

für eure grosse Anteilnahme, eure tröstenden und aufmunternden Worte, eure vielen Zeichen des Mitgefühls, eure Umarmungen. Es war sehr schön, dass wir mit ganz vielen den Abschied von unserem

## Ernst Steeb

feiern konnten. Ihr schenkt uns mit all eurer Unterstützung viel Kraft und Zuversicht, so dass die Leere leichter zu ertragen ist.

Wir danken ganz herzlich Pfarrer Jan Bernadic für die gefühlsvolle Verabschiedung und den Shanty Men Stäfa und der Organistin Romana Ciganovic für die musikalische Begleitung im Gottesdienst.

Ein spezielles Dankeschön an die Pflegefachfrauen vom Hospiz in Hurden für die liebevolle und würdige Begleitung in seinen letzten Tagen.

Auch einen grossen Dank an alle, die Ernst in seinem Leben freundlich begegnet sind und ihn freudig ein Stück auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Ürikon, April 2022

Die Trauerfamilien